

SCHNEIDER
KUNSTSTOFF
TECHNIK

HYPERFORM

ALLES WAS FORMBAR IST, SOLLTE AUCH MACHBAR SEIN.

WWW.SK-TECH.DE

Logos for awards: Top-Innovator 2018, Top-Innovator 2017, Top-Arbeitgeber 2017, German Innovation Award 18 Gold, German Brand Award 18 Winner.

Teil der Innovationselite

Schneider Kunststofftechnik gehört erneut zu den TOP 100

Kirchheim – Die Schneider Kunststofftechnik GmbH aus Kirchheim zählt erneut zur Innovationselite und wurde jetzt gleich mehrfach ausgezeichnet. Das Unternehmen erhielt den German Innovation Award, den German Brand Award und es gehört zu den Top-100-Innovatoren des Jahres 2018.

Die Schneider Kunststofftechnik fertigt technische Kunststoffteile für Kunden der Automobilbranche, des Maschinenbaus sowie der Verpackungs- und Sensortechnik.

Eigene Produkte

Neben der Produktfertigung für Kunden entwickelt, produziert und montiert die Schneider Kunststofftechnik auch eigene Produkte, wie den UJETA Wasserfilter. Der UJETA Filter ist eine der kleinsten und effektivsten Wasseraufbereitungsanlagen der Welt mit einer Leistung von bis zu 5.000 Litern pro Einheit. Dank kombinierter Ultrafiltration aus Aktivkohle- und Membranfilter entfernt der UJETA Care 99,999 Prozent aller Bakterien und Keime sowie Schwermetalle, Medikamentenrückstände, Chlor-

produkte, Pestizide, organische Verbindungen und Asbestfasern. Von der Innovationskraft der Schneider Kunststofftechnik profitieren alle Kunden. Von der technischen Beratung, über die Entwicklung eigener Kunststoffteile, bis hin zum Werkzeug- und Formenbau unterstützt das Unternehmen seine Auftraggeber. Darüber hinaus gewährleistet die Schneider Kunststofftechnik eine flexible Produktion auf höchstem Qualitätsniveau. Allein im Jahr 2018 hat das Unternehmen über 700.000 Euro in neue Fertigungstechnologie investiert.

„Made in Kirchheim“

Alle Produkte werden ausschließlich am Firmensitz in Kirchheim gefertigt. Das garantiert Qualität „Made in Germany“ und sichert Arbeitsplätze.

Geschäftsführerin Drita Schneider führt den Erfolg des Unternehmens auf das Engagement ihrer Mitarbeiter zurück: „Offene Diskussionen und ein partnerschaftliches Verhältnis sind gerade bei einem kleinen Mittelständler wie uns besonders wichtig.“